Entrevista al Director de CNPIC en el Congreso USEC celebrado en Bilbao

By José Ramón Ferreira Redondo May 26, 2022



25 y 26 mayo

Congreso USEC reunió, en mayo en Bilbao, a profesionales, responsables políticos y de la industria, de los sectores de la Seguridad, las Emergencias y la Movilidad. En concreto, participaron 95 ponentes que dieron respuesta a las diversas inquietudes, teóricas y prácticas, doctrinales e incluso jurisprudenciales, tanto de actualidad como con previsión de futuro. El Director del CNPIC, José Luis Pérez Pajuelo, fue entrevistado durante su asistencia al congreso para dar respuesta a los nuevos retos sobre la protección de las infraestructuras críticas y estratégicas.

Leer más